
  
 

 

La Maison d’Arrêt de Douai entreprend d'importants travaux de rénovation, 
notamment en installant des douches en cellule, ce qui entraîne la fermeture 
de certains bâtiments.  

Pourtant, sur seulement deux bâtiments, l'effectif 

dépasse toujours légèrement les 430 détenus, 

malgré le quota convenu avec les organisations 

syndicales. 
 

Nous sommes toujours confrontés au système de 

vase communiquant, où nous transférons 8 détenus 

pour accueillir 10 nouveaux arrivants.  
 

Les détenus que nous transférons ne doivent pas 

avoir de compte rendu d'incident et sont 

généralement des individus incarcérés ne posant 

aucun problème.  
 

Pour couronner le tout, nous récupérons deux MOS d’Amiens à une semaine d'intervalle. FO 

Justice s'interroge vivement sur cette gestion de la population carcérale et demande des 

mesures significatives pour réduire l'effectif. Nous alertons sur le fait que notre établissement 

n'est pas destiné à accueillir tous les MOS de la Direction Interrégionale, d'autant plus que nous 

attendons toujours la création des ELSP sur notre structure, ce qui n'est pas jugé prioritaire.  

FO Justice tient à féliciter l'ensemble de mes collègues de notre établissement pour leur 

travail exemplaire visant à maintenir un établissement bien géré avec une excellente 

gestion de la population pénale.  

FO Justice souhaite que des mesures soient prises pour faire évoluer les choses de 

manière intelligente, plutôt que de transférer des agneaux pour récupérer des loups.  

 
Le SLP FO Justice MA DOUAI, 

Le 02 avril 2024 


